



TTVR e.V. Region Koblenz/ Neuwied,

Tischtennisverband Rheinland e.V.
Region Koblenz/ Neuwied
Jens Koch
Ressortleiter Jugendförderung
Email: Jens.Koch06@gmail.com

1

29. Mai 2016

Bericht des Ressortleiters Jugendförderung

Seit einem knappen halben Jahr bin ich nun für das Ressort der Jugendförderung zuständig. Zu Beginn dieser Amtszeit habe ich mir zunächst, gemeinsam mit Hans-Peter Pfefferkorn, einen Überblick verschafft, wie sich die aktuelle Situation des Jugendtrainings in den Vereinen der Region Koblenz/Neuwied darstellt.

Auf dieser Basis konnten wir dann weitere Maßnahmen planen und durchführen, wie z.B. die Sichtung für unseren Regionalkader am 04.06.2016 in Oberbieber.

Außerdem stehen weitere Projekte in den Startlöchern, um den Zuspruch für den Tischtennissport bei den Kindern und Jugendlichen wieder zu erhöhen. Dabei setzen wir insbesondere auf die Zusammenarbeit Schule und Verein.

Des Weiteren soll der Regionalkader weiter ausgebaut werden. Die gute Arbeit von Trainer Jürgen Steinebach im letzten Jahr trägt bereits erste Früchte und zeigt, dass sich ein solcher Kader für alle Vereine lohnt, um jungen Talenten neben dem Vereinstraining die Möglichkeit zu bieten einmal pro Woche zusätzlich systematisch trainieren zu können. Aus meiner Sicht wären zwei Kader, einer im Raum Neuwied und einer im Raum Koblenz, die beste Möglichkeit die Kinder und Jugendlichen optimal zu fördern. Inwieweit dies realisierbar ist, wird der kommende Regionstag zeigen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Vereinsvertretern und Vorstandskollegen für die Zusammenarbeit bedanken.

Mit sportlichem Gruß

Jens Koch
Ressortleiter Jugendförderung
Region Koblenz/Neuwied

